

CIUDAD BENITO JUÁREZ

Da alcalde banderazo para la creación de más guarderías

Buscando apoyar a los padres de familia de Juárez, que por su trabajo necesitan dejar a sus niños en un resguardo seguro, el Alcalde Francisco Treviño Cantú arrancó con su proyecto de crear más guarderías municipales.

En la Colonia Los Puertos, el Presidente municipal encabezó el banderazo de inicio para el acondicionamiento de un inmueble que será convertido en una estancia infantil que tendrá capacidad para 50 niños, y estará lista en tres meses.

"Aquí la verdad es que hay muchas familias. Son colonias muy grandes tanto Los Puertos como Anzures, y es clase trabajadora. Batallan con quién dejar a sus hijos, y pues ya van a tener una opción aquí para que estén bien atendidos y bien cuidados, como lo sabemos hacer en las guarderías del sistema DIF municipal", expresó Paco Treviño.

"Y gracias al apoyo del grupo Garza Ponce por las facilidades que nos otorgaron al entregarnos en comodato (este inmueble), es que nosotros como Municipio iniciamos ya con los trabajos de rehabilitación y acondicionamiento para que opere como guardería", añadió.

El Alcalde también anunció que ya se tiene planeada otra estancia infantil para el sector norte del municipio.

"Traemos otra (guardería) proyectada para la Colonia Arcadia, allá por Santa Mónica, donde también iremos próximamente a dar el arranque de los trabajos de rehabilitación (en un inmueble)", informó Paco Treviño, "y también tendrá la capacidad para recibir a unos 50 infantes".



ENTREGA PACO TREVIÑO RED DE AGUA POTABLE EN COLONIA JARDINES DE LA SILLA



La carencia de un sistema de suministro de agua potable ya no será un problema para los vecinos del Fraccionamiento Jardines de La Silla, en Juárez, luego de que el Alcalde Paco Treviño puso en marcha una red de tubería que beneficiará a cientos de familias de este sector. En lo que es una primera etapa de este proyecto llevado a cabo por la Ad-

ministración municipal, la red de agua potable tiene mil 300 metros lineales y abarca seis calles, quedando en los domicilios las tomas listas sólo para que los vecinos realicen sus respectivos contratos ante Agua y Drenaje.

"Siempre van a ser prioridad para nosotros esas colonias que aún carezcan de los servicios básicos, como el agua potable, el drenaje sanitario, el pavimento, la luz, etcétera", dijo Paco Treviño.

"Y qué bueno que aquí en el Fraccionamiento Jardines de La Silla ya se pudo iniciar con esta primera etapa (de la red de agua potable). Ya en otra etapa, a lo mejor este mismo año, vamos a ir liberando algunas otras calles para que ya también cuenten con este servicio.

"Y aquí platicando con los vecinos, pues estamos realizando (otros) compromisos. Siempre estamos dispuestos a atenderlos de la mejor manera, como ellos se merecen", finalizó el Alcalde de Juárez.

Anuncia obra de drenaje pluvial en zona de inundaciones

"Cada temporada de lluvias, de huracanes, pues siempre se inunda este arroyo que cruza aquí la Carretera a Reynosa, y colapsa el tráfico, afecta mucho a la vialidad... Y queda incomunicada la gente que viene a Juárez, la gente que va hacia Guadalupe o hacia otros municipios y que por aquí transitan", recordó el Alcalde.

"Y por eso queremos iniciar lo más pronto posible con esta obra de drenaje pluvial, para ya estar listos cuando empiece una temporada de lluvias, que no nos sorprenda, y que las familias y los conductores de vehículos tengan la tranquilidad y la certeza de que ya no van a correr algún riesgo", añadió.

La Secretaría de Obras Públicas ha iniciado con

el desarrollo del proyecto ejecutivo de la obra y a más tardar en un mes estarán arrancando los trabajos, con lo que se busca beneficiar también a los habitantes de colonias cercanas.

"Acá para el interior de estas colonias, lo que viene a ser Valle Sur, Monteverde, Valle del Virrey, pues la verdad que les va a beneficiar en gran medida, porque ahí también cada que hay lluvia este cauce natural de este arroyo la verdad que no se da abasto (y los inunda)", dijo Paco Treviño.

"Las familias me lo han manifestado, que tienen temor cada que inician las temporadas de lluvias, porque se inundan sus casas y pierden sus bienes...vehículos también se ha llevado la corriente", comentó el Alcalde.

CIUDAD BENITO JUAREZ, NUEVO LEON

Incorpora Paco Treviño a etnias al “Mercado de la Gente”



Artesanías finamente elaboradas por manos de personas que pertenecen a las diferentes etnias radicadas en el municipio, ya pueden ser adquiridas en el programa insignia del alcalde Paco Treviño denominado “Mercado de la Gente”.

Lo anterior, dijo el municipio, es para dar oportunidades a un mayor número de personas en este programa que es llevado una o dos veces por semana a las colonias mas vulnerables, “para que la gente aproveche comprando a precios muy bajos este tipo

de artículos que comprenden ropa, calzado y diversos productos de la canasta básica así como carne, pan y muchos otros productos.

“Seguiremos llevando este tipo de proyectos, como lo es El Mercado de la Gente, a las diferentes colonias de Juárez, durante toda la Administración municipal...”

Se integró aquí un stand de los mixtecos, que vienen también a ofertar sus productos que elaboran ellos”, informó Paco Treviño.

“Y bueno, pues todo ello para darle también campo de oportunidad a nuestras etnias que están asentadas aquí en Juárez, por eso les estamos dando este espacio también”, añadió.

El Alcalde hizo un llamado a las familias juarenses para que no desaprovechen cuando llegue a su colonia El Mercado de la Gente, pues es una gran oportunidad de ahorro, sobre todos en estos primeros

días del año, en que los precios de los productos de primera necesidad se han elevado considerablemente.

“Aquí los proveedores que nos acompañan traen productos de muy

buena calidad y hacen el esfuerzo por darle un mejor precio a nuestra gente. A la colonia que nos pida este tipo de proyectos, vamos a llevarlos con mucho gusto”, finalizó Paco Treviño.

ANUNCIA ALCALDE AMPLIACIÓN DE AVENIDAS

En lo relacionado a mejorar las vialidades, el alcalde Francisco Treviño Cantú no quita el dedo del renglón, y anunció que está por arrancar la ampliación de dos de las principales avenidas del municipio de Juárez.

Durante un recorrido por la colonia Quinta Las Sabinas, a donde llevó el programa Mejorando Tú Colonia, el Presidente municipal informó que la Avenida Teófilo Salinas y la Carretera a San Roque serán ampliadas a tres carriles por cada sentido de circulación.

“Vamos a iniciar próximamente con la ampliación de la Avenida Teófilo Salinas a tres carriles (por sentido), en el tramo que va desde el Puente La Silla (en el Río Santa Catarina) hasta a



la Avenida Arturo B. de la Garza o Carretera a Reynosa”, dijo Paco Treviño.

“Al igual, también vamos a trabajar en la ampliación de la Carretera a San Roque a tres carriles, (desde la Carretera a Reynosa) hasta su cruce con Eloy Cavazos”, añadió el Alcalde.

En el recorrido que hizo

en la Colonia Quinta Las Sabinas, el Edil juarenses se entrevistó con vecinos para escuchar de ellos las necesidades que se tienen en la colonia y buscar soluciones junto con los funcionarios que lo acompañaban.

Además, personal de la Secretaría de Servicios Públicos realizó en la colonia trabajos de ba-

cheo, reparación de luminarias y deshierbe de áreas verdes, entre otras labores.

“A través de redes sociales nos habían llegado las peticiones de venir aquí a esta colonia para traer este programa (Mejorando Tú Colonia), y aquí estamos cumpliéndoles a los vecinos”, expresó Paco Treviño.

ALBERGUES DIF JUÁREZ

SUB-DELEGACIÓN COAHUILA

PIEDRAS NEGRAS S/N
COL. COAHUILA

CENTRO COMUNITARIO AMERICA UNIDA

CALLE CHEE #101
COL. AMERICA UNIDA

SEGUNDA DOSIS
15 A 17 AÑOS
VACUNA PFIZER

ENERO 2022	8:00 am	11:00 am	2:00 pm
Sábado 22	A, B, C, D	E, F, G, H, I	J, K, L, M, N
Domingo 23	R, O, P, Q	R, S, T, U	V, W, X, Y, Z

CENTRO DE VACUNACIÓN
• Polivalente Villas de San José

REQUISITOS

Presentar su registro impreso y acta de nacimiento

COAHUILA
GUERRERO
CHIHUAHUA
JUÁREZ